



N° 421
mai 2023



FFVE n°263

Le BULLETIN MENSUEL des VIEUX VOLANTS de PROVENCE

Compte-tenu du très prochain départ pour notre rallye de l'Aïs de Provence, ce bulletin sera un peu plus succinct que ceux que vous pouvez lire d'habitude...

C'est avec grand plaisir que nous accueillons un nouveau membre, Jacques SILVE, qui est venu de Marseille pour découvrir l'ambiance de nos réunions mensuelles. Il est l'heureux propriétaire de trois belles voitures : 1 TR3 de 1958, 1 Austin Healey 3000 de 1963 et 1 Jaguar type E de 1967. Bienvenue au club et au plaisir de vous retrouver lors de nos prochains rallyes et autres manifestations...

 Le Vice-président et trésorier, Jean-Pierre BLANC DU COLLET tient à féliciter Jocelyne pour l'obtention de 400 € de subvention par la Mairie d'Aix.
Il en profite pour faire un petit point financier des sorties passées : + 10 € pour la St Valentin, - 17 et quelques pour la sortie du Printemps et -2.25 € pour la St Georges...

Sorties :

Dimanche 23 avril 2023 « Rallye St Georges » : Nous ne pouvons que féliciter Luc et Evelyne GRECO pour l'organisation de leur premier rallye au sein de notre club et en association avec celui du « Tacot 04 ». Tout était parfait et très intéressant !... Bravo !... Il n'y a plus qu'à recommencer !...

Du vendredi 5 mai au lundi 8 mai 2023 « Aïs de Prouvenço en Italie » : Daniel et Sylviane POIRIER donnent rendez-vous aux heureux inscrits le **vendredi 5 mai 2023 à 8 h 00** (au lieu de 7 h 30) pour un **départ impératif à 8 h 30**. Gare aux retardataires !...

Dimanche 30 avril 2023 « Journée du Véhicule d'Epoque » : Le président, Patrick VIGNAPIANO remercie tous ceux qui étaient présents pour cette exposition qui a eu lieu au Château Alphéran à PUYRICARD. Malgré une météo défavorable, l'ambiance était très sympathique et conviviale et le propriétaire du château des plus accueillant. Félicitations aux V.V.P. qui étaient les seuls à être venus en anciennes.
Nous restons dans l'attente d'un devis pour éventuellement programmer notre A.G. dans ce château.
Max MAUBERT, de l'AMRCV souhaite qu'une manifestation commune interclubs soit organisée à l'automne.

Dimanche 14 mai 2023 « Exposition à Alleins » : Vincent ESCRIVA remercie ceux qui se sont inscrits à cette exposition. Il table sur une vingtaine de voitures dont 12/13 du club. Que les inscrits pensent à apporter leurs couverts et leurs boissons...

Du samedi 17 juin au dimanche 18 juin 2023 « Rallye du Général » : Pour raison de santé, François et Jacqueline JAMAIS sont obligés de reporter à une date ultérieure leur rallye sur ce week-end prévu à VALBERG. Ce n'est que partie remise, que Jacqueline soit en pleine forme ! C'est le plus important...

.../...

Le mardi 20 juin 2023 « sortie Hors club à MARSEILLAN » : Pour ceux qui le souhaitent, Michèle et José HOSPITAL ont bloqué cette date auprès de la Ferme Marine de MARSEILLAN et y donnent rendez-vous à 12 heures à celles et ceux (Membres du club et extérieurs) qui souhaitent y participer.

S'inscrire auprès de Michèle au plus tard le mardi 4 juin à la prochaine réunion mensuelle de notre club et en ayant pris soin de choisir sa formule de repas :

Soit à 40 € : Buffet de fruits de mer à volonté (froid/chaud), dessert, vin en pichet, café

Soit à 43 € : Idem ci-dessus + poisson à la plancha

Du samedi 23 juin au dimanche 24 juin 2023 « Rallye à Anduze » : Michèle et José HOSPITAL et Nicole et René GUYOT organisent un week-end à Anduze, avec visite de la bambouseraie et petit train.

14 chambres dans 2 hôtels différents ont été bloquées mais il faut faire très vite pour les confirmer.

Si vous êtes intéressé.e.s, contactez directement les organisateurs. Le budget prévisible est d'environ 300 €/couple comprenant, par personne, 2 déjeuners, 1 dîner, 1 nuitée à l'hôtel + pdj, visites bambouseraie et petit train.

Samedi 8 juillet 2023 « Défilé d'élégance d'automobiles anciennes » à GREOUX LES BAINS : Luc GRECO a donné rendez-vous aux inscrits directement au Casino de Gréoux.

Samedi 22 juillet 2023 « Défilé d'élégance cours Mirabeau à AIX » : C'est en route mais c'est très difficile cette année par rapport aux augmentations très importantes des prestataires (film, traiteur...).

La recherche de sponsors est un enjeu crucial.

Le quota maxi des inscriptions est atteint, les autres sont sur liste d'attente.

On aura besoin de bras pour l'installation sur le cours Mirabeau et désinstallation bien sûr !

Quant à l'organisation, elle doit être mise en place de manière plus stricte, notamment pour l'arrivée et le placement des véhicules.

Claude-Marie se tient à la disposition des participants pour leur choix de musique. A défaut, c'est elle-même qui la choisira en fonction de l'année de la voiture.

Dimanche 23 juillet 2023 « Lendemain de l'Elégance » : Sylviane et Daniel POIRIER s'occupent de ce rallye du lendemain. Un restaurant à MOURIES a été testé avec succès...

Dimanche 17 septembre 2023 « La journée du Patrimoine » : On vous attend nombreux, devant le Palais de Justice d'Aix (comme l'an dernier) pour notre belle journée caritative. Cette année, c'est pour l'Association L'Épuiette à étoiles que nous roulerons, pour permettre d'améliorer le quotidien d'Héloïse, petite fille atteinte d'une maladie génétique orpheline neurodégénérative. La famille de Venelles a été vue par Danièle et Marlène et la maman viendra se présenter à la prochaine réunion du club.

Nous vous invitons à aller sur le site de cette association : lepuietteaetoiles.sitew.fr

C'est par un triste nouvelle que nous concluons ce bulletin : Alain MAZELLIER, le président d'honneur a été hospitalisé depuis peu mais nous venons d'apprendre que c'est son épouse Simone qui vient de nous quitter... Toutes nos condoléances à sa famille et plus particulièrement à Nelly et à Nathalie, leurs filles...

PROCHAINE REUNION LE MARDI 4 JUIN 2023
Un grand merci à nos septuagénaires Vincent et Claude...